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PERGUNTAS ANDREA MELO 

 

Anonymous Attendee 09:31 AM  

Bom dia,  

A avaliação para a inserção de um novo serviço tem algum custo ao seu solicitante?  Alguma 

GRU a ser paga? 

 

Jorge Trota Filho 09:33 AM   

Existe algum programa para avaliação energética de papéis fotovoltaicos? 

 

Josué Borges França 09:41 AM   

Olá Andrea, parabéns pela apresentação. Você poderia falar um pouco mais sobre as 

acreditações citadas em desenvolvimento para área ambiental? Gerenciamento de resíduos, 

etc. 

 

Péricles Arilho 09:41 AM   

Bom Dia. 

 

Jorge Luiz De Oliveira 09:41 AM   

Andrea, parabéns por sua apresentação! 

 

Graziele Carvalho Gomes 09:42 AM   

Bom dia. Por favor, poderia explicar um pouco mais do obejtivo do Programa de Atenção 

Prímária (ANS). Graziele Gomes 

 

Aziel Sampaio Pereira 09:42 AM   

Acreditação de organismos de inspeção. Já existe um projeto para a implementação da 

acreditação de organismos de inspeção na norma ISO 17020? 

 

Jorge Luiz De Oliveira 09:42 AM   

Quanto ao Programa: Gestão de segurança rodoviária, como ou onde conseguir maiores 

informações? 



 
 

www.enoac.org.br 

 

Alexandre Soratto 09:42 AM   

Parabéns a Cgcre pela iniciativa deste evento. Muito boa a apresentação da Andreia. Teremos 

um ENOAC muito produtivo! 

 

Sergio Eduardo Acioli Monteiro Diogo 09:42 AM   

Andrea, bom dia. Sou Sergio Diogo e é um grande prazer em revê-la. Gostaria de saber se a 

base para uma nova acreditação está limitada aos principios de Saude e segurança ? ou outros 

motivos podem eventualmente haver esta acreditação. 

 

Péricles Arilho 09:42 AM   

Aqui é Péricles Arilho - diretor Geral da P A INSPEÇÕES. 

Gostaria de parabenizar o INMETRO pela realização do ENOAC. 

Aldoney, Mauricio e Andrea Melo. 

 

Péricles Arilho 09:43 AM   

Pergunta: por favor podem dar mais informações sobre o Programa de Verificação e Validação ? 

 

Anonymous Attendee 09:44 AM   

Gostaria de saber mais sobre o PCE, o DFPC é quem regulamenta, qual o papel do Inmetro 

nesse processo? E o OAC segue as diretrizes de ambos ou diretamente ao DFPC.? Como ficaria 

com relação a laboratórios ?(sei que hoje é dia de OCPs) 

 

Sérgio Pinheiro De Oliveira 09:45 AM   

Prezada Andrea, parabéns pela apresentação. Pergunto se há algum programa ou previsão de 

programa de empreendimentos de hidrogênio verde. 

 

Nede Lande Vaz Da Silva 09:48 AM   

Existe mais algum programa em desenvolvimento na área agrícola?  

Bom dia, Nede! Em certificação não. Estamos desenvolvendo um programa de inspeção para 

atender as regras do GAFTA.  
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Maria Fernanda Araujo De Carvalho 09:48 AM   

Bom dia Andrea e Mauricio!  

Parabéns pelo evento e pelas apresentações!  

Gostaria de mais informações sobre a norma 37301 de compliance, há alguma previsão para 

acreditação dos organismos?  

Obrigada!  

Maria Fernanda Carvalho 

 

Roberto Odilon Horta 09:49 AM   

Andrea, ótima apresentação! Normalmente, quanto tempo, em média, leva esta análise por 

vocês, para um novo programa de certificação? Odilon Horta IBP. 

 

Nilço Mauro Da Silva Moura 09:49 AM   

Bom dia! Parabéns Andrea pela apresentação! Os programas para eficiência energética, em 

certificação, também podemos ter informações contigo, ou se tem algum lugar que podemos 

consultar? 

Bom dia, Nilço! Sim, se for um novo produto ou uma nova regra, que não estão disponíveis para 

acreditação. Se for sobre um produto e/ou regra já existente na acreditação, as informações 

podem ser obtidas diretamente com o regulador e/ou com a Dicor. 

 

Anonymous Attendee 09:50 AM   

Bom dia, ha algum programa de avaliação de cadeiras escolares? Conheço a portaria referente a 

norma NBR14006, mas em 2018 foi publicada a norma NBR16671. Havera alguma atualização 

nesse sentido? 

Bom dia! A atualização de regras já existentes é feita diretamente com o regulador e/ou com a 

Dicor. 

 

Anonymous Attendee 09:51 AM   

Bom dia! O tempo de desenvolvimento de novos programas é similar ao de outros países, 

órgãos? Existe alguma melhoria neste sentido? 

Bom dia! O processo de desenvolvimento ocorre de forma específica para cada acreditador. 

Estamos sempre em contato com os nossos congêneres para acompanhar como executam esta 

atividade. Sim. Existem melhorias. Estamos incentivando os interessados a iniciar as tratativas o 

mais cedo possível, mesmo que ainda estejam elaborando as regras, para que possamos atuar 

em paralelo e otimizar o tempo quando as regras forem publicadas.   
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Péricles Arilho 09:52 AM  

Obrigado 

 

Roberto Odilon Horta 09:53 AM   

Andrea, ótima apresentação! Normalmente, quanto tempo, em média, leva esta análise por 

vocês, para um novo programa de certificação? Odilon Horta IBP. 

 

 

Anonymous Attendee 09:55 AM   

Bom dia Andrea, Sobre a interação com outros países na américa do sul que você comentou na 

apresentação, os organismos acreditados aqui no Brasil poderão certificar produtos para estes 

países? é isto?  

Bom dia! Sim. É isso mesmo. As regras nacionais de eficiência energética (e outras áreas) de 

outros países da América do Sul e da América Latina são utilizadas como base para acreditação 

de organismos de certificação pela Cgcre. As certificações realizadas por estes OCP acreditados 

podem ser aceitas nestes países. 

 

Lauro Oliveira Favoreto Martins 09:56 AM  

Oi Andrea 

 

Claudio Bonani 09:58 AM  

Foi muito bom! Parabéns Andrea e Mauricio. (Cláudio Bonani da MSC) 

 

Maria Auxiliadora da Silva 09:59 AM  

Gostaria de saber mais sobre o PCE, o DFPC é quem regulamenta, qual o papel do Inmetro 

nesse processo? E o OAC segue as diretrizes de ambos ou diretamente ao DFPC.? 

Maria Auxiliadora da Silva - Politec Certificadora 

 


